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ごあいさつ 

暑い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

早いもので７月２２日をもって２期目の折り返しを迎えました。後半の２年間も心安ら

ぐ住みやすい立川市の構築をめざして日々進んでまいります。 

これまでに何度も議会質問を重ねてきました空き家対策について、今議会におい

て提出された「立川市空き家等の適正管理に関する条例」の制定を求める請願が

全会一致で承認されました。これからの少子高齢化社会にあって、空き家の活用も

視野に入れた地域の交流の場「三世代交流サロン」の設置を推進していきたいと

思います。これからも、ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いします。 

                      立川市議会議員   山本みちよ 

平成２８年第２回立川市議会定例会が、６月１４日から７月４日の会期で開催されまし

た。今議会では、市長提出議案２４件、報告２件、委員会提出議案１件、議員提出議案７

件について慎重審議の結果、全て原案の通り可決、了承、同意しました。 

尚、山本みちよ議員は、一般質問を行い①食品ロス・ゼロに向けての対策について 

②空き家対策の推進について③「チーム学校」についての３項目について市の見解

を問うとともに、今後の取り組みについて提案をしました。（詳細は２面にて） 

 
山本みちよ議員の一般質問 

 
議会報告 

１.「食品ロス」ゼロに向けての対策について 

① 外食産業への推進について 

② 立川市におけるフードバンク事業と 

フードドライブの取り組みについて 

③ 「子ども食堂」の現状と今後の取り組みについて 

２.空き家対策の推進について 

① 立川市の空き家の実態調査について 

② 空き家に関する相談や活用を含めた対策のための相談窓口の一本化について 

３.「チーム学校」について 



 

 

学校と家庭そして地域が連携・協働して進め

る『チーム学校』において、地域コーディネー

ターの役割が重要と考えるが、どのように育

成を図っていくのか。 

主張 

 

 
山本みちよ議員の一般質問（要旨） 

 

「空き家の適正管理」を進める上で、空き家実

態調査の速やかな実施が必要ではないか。

現状と今後の対策について伺う。 
 

（市長）空き家実態調査は推進をしていく施

策。今後、調査方法など実施に向けた検討を

していく。 

 

（教育部長）ネットワーク型の学校経営に欠か

せない地域コーディネーターの人材発掘及

び研修体制を充実させ取り組んでいく。 

食品ロス削減国民運動ロゴマーク 

「ろすのん」 

主張 

答弁 

答弁 

 

「子ども食堂」に取り組まれた先進市では、地

域の居場所として高齢者も来店している。 

立川市としての支援はどう考えるか。また、

今後活動を希望する場合の相談窓口が必要

ではないか。 

 

（部長）たまがわ・みらいパークなどで、春休

みの試行的な開設事例があるが、市としての

取り組みはなく、今後研究していく。相談窓口

については早急に検討していく。 

主張 

答弁 

 

食品ロス削減の推進にあたり、市民への意識

啓発のために、川柳や絵画などを募集しては

どうか。また外食産業に向けては、持ち帰り用

の「ドギーバック」と併せて「食べきりメニュ

ー」の導入ができないか。 

 

（部長）他市の事例なども参考にしながら、検

討・実施し、ゴミ減量化を進めていく。また、外

食での食べ残し削減のメリットを考え、外食事

業者やごみ減量リサイクル推進委員会など

と連携し仕組みづくりを検討する。 

主張 

答弁 



 

 
皆さんのお声が実現しました♪♪♪ 

小川道の補修工事が進みました！ 「自転車止まれ」の路面マークが 

つきました！（６カ所） 

（すずかけ通り幸町２丁目） 

（幸町４丁目） 

道路が補修されました！ 
（若葉町２丁目） 

若葉東大通りの見通しが改善！ 

 
くるりんバス！９月１日より新ルートへ！ 

☆９月１日（木）より、くるりんバスのルートと運賃が変わります。 

（1乗車大人 180 円、小人 90円） 

☆今回のルート変更により「北ルート」が廃止になる事から、 

同日より立川バス（路線バス）が運行される予定です。 

路線→若葉町団地から玉川上水駅南口 

運賃→180円～220 円の距離別運賃。 

シルバーパスをご利用いただけます。 



 

 

立川駅周辺の指定喫煙場所が完全撤去！ 

これまで立川駅周辺に 4 カ所設置されていた指定喫煙場所が、

7月 11日（月）より全て撤去されました。これまでにも、受動喫煙防

止の観点などから公明党市議団が強く求めてきた対策が実現し

ました。今後は、周辺地域での路上喫煙やポイ捨て行為防止など

の体制を確認しながら快適な街づくりを進めていきます。 

 立川駅西地区再開発エリアの「タクロス広場」がオープン！ 

８月４日、立川駅西地区再開発エリアの「タクロス広場」の 

「まちびらきフェスタ」が開催されました。立川駅西側新自由通路と同時に、 

ＪＲ立川駅北改札が開通しました。 

また、これまで立川市女性総合センターアイムで業務を行ってきた立川市の「窓

口サービスセンター」が立川タクロス１階に移り、９月２８日にリニューアルオープン

します。 

このリニューアルにあわせて「窓口サービスセン

ター」内に期日前投票所の設置をと要望してきまし

た。「スペース的に難しい」と言われてきましたが、

平成２６年第３回定例会の山本みちよ議員の一般質

問に対し、「多目的ホールを活用出来る方向で検討

する」との市長答弁があり、期日前投票のためのス

ペースが確保されました。 

 


